

# Notícias do Brasil

de Novembro de 1920 No. 161

大正九年五月一日 記念日

百六十一號

大正九年五月一日

## の根本策 (上)

伯國も桃源洞裡の夢全く醒め、移民を招來し、外人に資本放下を許して、國內の開發を急ぐに至るや、茲皮が露わざるを得ないから、調和親善を計り、勢ひ種々の問題が起らざるを得ないが、其の中にも吾々日本人に關係した問題としては、自己の爲めにせんとする謂ゆる政治屋の日本人排斥や、惡徳新聞の日本人悪口等は、其の最も主なるものであらう。現にリオ市に於て發行する『パトリア』なる新聞の如きは、葡萄牙人の漁業権回復を目的として生れ、其の手段に日本人排斥を立ててゐるが、其の由つて来る所を尋究すれば、馬は如何なる時代に於ても必要であつて、人を倒すには先づ馬を射よ云ふ節もなきあらざるものと云へば、日本人は問題として仕甲斐あるのだと見るが當りこする。

喬木風に當り易いと云ふ聲もあるから、日本人側にて當然負はねばならぬ缺點も、決して寡なからずあるから、それでも、竟畢之が相手方の嫉妬心から起るものとすれば、排日必ずしも吾々の不名譽と爲すに當らざるが如きも、實は排日と云ふ中には、吾々の問題に對しても兎角日本人の陥り易い、已惚心を以て解釋してはならないのである。

吾々の問題の奥底には、理窟を決はるべからざる人種的僻見なるが、そのあつて、之が假令微弱なるものにもせよ、常に此の感情が動いてゐるから、吾々の如く白人間に介在して世界的の仕事を爲さんとする者は、白人以上の注意と謹慎を以て、決して彼等の感情に逆らはぬや

蒙らなかつたであらう、實際統計に僅か三ヶ月間に如斯甚大なる損失を

▲爲替 政府は數千萬弗の借款を起するやうにせねばならぬのである。更に務めねばならぬのみならず、更に一步を進めて彼等と調和親善を計るやうにせねばならぬのである。

蓋し調和親善と云ふも、單に口の言ひきの「お世辭だけにては、早晚怪の下落した、即ち平均六仙の下落であつた一俵に就き七弗の暴落を見たの

佛蘭西は二億五千萬弗に對し十億五千万萬弗を受領したが、一億萬弗の施設工事或は其の改良工事に關連せんとする借款の成立は現時甚だ困難である所である。而かも爲替相場激變の

問題に於ては猶一層慎重なる研究を要する。近き例を佛蘭西に索むれば、借款を輸出してゐるから農界と云ふ愛こなり、敬こなり、智こなるのである。サンバイオ、ガイダル及び

善には必ず誠がなければならぬのである、改めて云ふまでもなく誠は我が日本民族道徳の根本であつて、此を本年收穫期の最初の四ヶ月間に損失を支拂ふ爲めに二十億萬弗を引

▲ノルマントン公園に於てアクリマソン公園に於てアーランタン蛇研究所及の事に豫定相成居候に付て左記に依るやうにせねばならぬのである。

第一、少尉候補生以上に務めねばならぬのみならず、更に務めねばならぬのである。而かも爲替相場激變の

問題に關しては本會に於て屢々述べたるのみならず、之れ中庸を得たる相場は合理的紙幣發行に據るものに非ら

すして萬國貸借對照の差に基くものである。サンバイオ、ガイダル及び

シングナート、ブラガ爾氏が再三再

高唱せるが如く、爲替相場の高低に於て論及した事がある通り、國內の

施設工事或は其の改良工事に關連せんとする借款の成立は現時甚だ困難である所である。而かも爲替相場激變の

問題に關しては本會に於て屢々述べたるのみならず、之れ中庸を得たる相場は合理的紙幣發行に據るものに非ら

すして萬國貸借對照の差に基くものである。サンバイオ、ガイダル及び

シングナート、ブラガ爾氏が再三再

高唱せるが如く、爲替相場の高低に於て論及した事がある通り、國內の

施設工事或は其の改良工事に關連せんとする借款の成立は現時甚だ困難である所である。而かも爲替相場激變の

問題に關しては本會に於て屢々述べたるのみならず、之れ中庸を得たる相場は合理的紙幣發行に據るものに非ら

すして萬國貸借對照の差に基くものである。サンバイオ、ガイダル及び

シングナート、ブラガ爾氏が再三再

高唱せるが如く、爲替相場の高低に於て論及した事がある通り、國內の

施設工事或は其の改良工事に關連せんとする借款の成立は現時甚だ困難である所である。而かも爲替相場激變の

問題に關しては本會に於て屢々述べたるのみならず、之れ中庸を得たる相場は合理的紙幣發行に據るものに非ら

# 伯蘭西兩時報

NOTÍCIAS DO BRAZIL

Publicado semanalmente

Rua Fagundes N. 16

Caixa Postal H

Tele. Central, 5695

S. Paulo, Brazil

Proprietário e editor

Seisaku Kuroishi

Assinaturas

por Anno 185000

Semeestre 88000

Mez 15500

Setmana \$500

●内施設改良及び北部地方の旱魃の場合之れを賣りて其の大動搖を防

害救護に充用する爲めである。借款止せねばならぬ。又兌換局は爲替相

艦隊歡迎行事中少尉候補生以上の方

約三百余名は「サンバイオ」市迄御

來觀を得る事に豫定相成居候に付て

之を迎ふる計畫に御座候

●内施設改良及び北部地方の旱魃の場合之れを賣りて其の大動搖を防

害救護に充用する爲めである。借款止せねばならぬ。又兌換局は爲替相

艦隊歡迎行事中少尉候補生以上の方

約三百余名は「サンバイオ」市迄御

來觀得る事に豫定相成居候に付て

之を迎ふる計畫に御座候</p





喜望峯諸港

◆南阿必伯國及亞國◆

な様なれども、その實は耕地を準備する時代として居るのである、或る者を求めて商賣やら土地を購入するやう各自の目的の方向に發展するのであるがその行き方が上手だ、石馬車牛馬乳牛等に至る迄やんとでもちいてから渡るの用心があるから失敗がない小さくとも地主に事業に着手する時は農具は勿論非常に機械だから何事にも一騎は上手だが伯國では一騎打はある頗して居るから狂える等の事をもつて居るから度外な落着いたり研究せねば駄目でせう、イヤ人の今日の勢力あるは眞の忍耐力をして國が廣いだけ度外な落着いたり事業に着手する時は農具は勿論非常に機械だから何事にも一騎打はあるが、共同もついでに添えられぬ、共同もついでに添えられぬ、伯國は各種の競争場相當する發展の争ひに至急御申込被下候度也

北聖事務所

# 北聖事務所

三、二、一、  
營業項目  
インプレテー・ロ及コロノ四  
土地及耕地の賣買仲介並  
諸契約及交渉事項

四、諸手續及裁判事項  
五、マンチメント賣買取次及  
チメント抵當金融  
辯護士 ミゲル

Dr. Miguel T. Pinto advogado  
辯護士 ショウヘイ・ミンタ  
Dr. João Doria advogado  
小林 弘一郎

# 花の露印醤油

は州衛生局の試験を経て醸造販賣認可を得たる美味且つ滋養に富む優等製品に候へば未だ御試用な御方々は醸造元又は取次販賣

及伏して願上候  
コンデ街六五番

倉庫 山田 隆次  
トリーリヨス街一  
吉田 一八九〇年治郎

元造醸

新潟縣人

御居所を到月二十四日以前の箇に御通知を希望す

話セントラール三八二五

立門洋館

中 山 忠 太 郎  
Rita Conde de Sarzedas, 69  
電話 ルア・ガントラ・サルセードス六九番四五五九

Tel, Central, 4559 S. Paw





◎各國電報  
●日米親善團組織

(紐育發十月卅一日電)  
在東京アソシエテツド、ブレス通信よりの報道に依れば日米兩國の親善を圖らんが爲め東京に數多の團體組織成り而して此等の團體は加州に於ける日本人問題に對し静かに其解決を待つべく國民に要求する事を決議したりと

●加州に於ける排日案

(華盛頓發一日電)

加州に在留する日本人が不動産を所有するを禁止する法案加州議會に提出され可否未だ決せざるも國務省次官ノーマン・ダヴィッド氏は該案は國家の精神と一致せざるを以て中央政府は之を歓迎せざるべしと論告せり

●排日案と國務省

(華盛頓發二日電)

加州議會は日本人の権利を侵害する所認むる法案を可決したるも該案は聯邦法律に照して不合理ならざる場合こそ憲法の精神に違背せざる時に於て中央政府は承認すべしと國務省當事者は宣言したり

●印度勞働同盟會の態度

(倫敦發三日電)

孟買來電に依れば去る二日同市に於て印度勞働同盟會總會の開催あり各代表者は互に印度に於ける勞働問題に關し演説を試み中には英國政府の施政を痛罵し英國爲政者を信用すべき時は既に去り印度人は印度獨特の政策を用ゆるに決議せざるべからずと論及する者ありたりと

●排日案に對する中央政府の通告

(桑港發三日電)

排日案の骨子たる在加州日本人に土地所有權の獲得を禁止する法案加州議會に於て可決せられたるが之が實施に先んじ中央政府は若し該案が國際問題を惹き起すが如き細胞を含有すれば中央政府は其の實施を承認せずと通告したり

●藤田總領事

(四日發華盛頓電)

大統領選舉の結果は只今選票發表せられたる處に依れば共和黨候補者ウオレン、ハーディング氏の當選最早や疑ひなし

●ハーディング當選確實

(四日發華盛頓電)

蒸氣船修繕の都合にて出發延引の藤田總領事イグアベ植民地視察は愈々去る一日出發の運びとなり同日午後二時四十五分春日副領事、青柳重役及嶺氏と共にルス駐發サントスに下り同夜一泊の上翌二日朝汽車にてサントス發イグアベに向はれたるが尙ほ聞く所に依れば英國領事アボットス氏及び英人技師も共にイグアベ視察に赴かれたりと

●イグアベ行

(四日發華盛頓電)

の重立ちたる人々は氏を迎へて階行社に案内し盛大なる歡迎會を催した

●天長節のレセプション

(四日發華盛頓電)

去る月卅一日天長節日に際し帝國總領事館にては同日午後四時より七時半アヘニーダ、パウリスタの總領事官邸に於てレセプションを催すし伯國官憲、各國領事、在野の紳士及び在留邦人の祝賀を受けられたり

●アクリマソン公園の天長節祝賀會

(四日發華盛頓電)

本年の天長節祝日は恰も日曜日に相當せしを以て聖市に於ては會場の都合に依り豫報の如く一日繰り上げ十日迄に會計主任熊坂清四郎氏より四日リオ入港のリンブルダヤ號にて歸國せられたるが氏の友人及軍人側公園に開催せられたるが當日は快晴

●フオンセカ元帥

(四日發華盛頓電)

管つて伯國大統領たりし元帥エルメス、フオンセカ氏は任期滿了後直ちに歐洲漫遊に出かけ五年振りに昨四日リオ入港のリンブルダヤ號にて歸國せられたるが氏の友人及軍人側

●ガラニス元帥

(四日發華盛頓電)

本年の天長節祝日は恰も日曜日に相當せしを以て聖市に於ては會場の都合に依り豫報の如く一日繰り上げ十日迄に會計主任熊坂清四郎氏より四日リオ入港のリンブルダヤ號にて歸國せられたるが氏の友人及軍人側公園に開催せられたるが當日は快晴

●天長節祝賀會

(四日發華盛頓電)

管つて伯國大統領たりし元帥エルメス、フオンセカ氏は任期滿了後直ちに歐洲漫遊に出かけ五年振りに昨四日リオ入港のリンブルダヤ號にて歸國せられたるが氏の友人及軍人側公園に開催せられたるが當日は快晴

●ガラニス元帥

(四日發華盛頓電)

管つて伯國大統領たりし元帥エルメス、フオンセカ氏は任期滿了後直ちに歐洲漫遊に出かけ五年振りに昨四日リオ入港のリンブルダヤ號にて歸國せられたるが氏の友人及軍人側公園に開催せられたるが當日は快晴

